

ACTUALIDAD 05

Nuevas rutas aéreas de Antofagasta a Iquique, Arica o Copiapó.

LATAM tendrá nuevos vuelos interregionales

Tras una reunión con parlamentarios.

En una reunión con LATAM Airlines, el diputado Sebastián Videla (Ind), junto a otros parlamentarios de la Macrozona Norte, lograron un compromiso para nuevos vuelos interregionales. "Hay voluntad por parte de la empresa de LATAM, especialmente para avanzar en el vuelo de Antofagasta a Iquique, Arica o Copiapó", señaló el diputado. Además, se planteó la urgencia de que la Dirección General de Aeronáutica Civil considere la extensión de los horarios operativos en los aeropuertos del norte, algo clave para que los nuevos vuelos se lleven a cabo.